

Jeu pour faire connaissance le premier jour d'école

Matériel : des étiquettes prénoms de tous les élèves de la classe avec celle de l'enseignant.

Règle du jeu :

Le M distribue les étiquettes prénoms. Chacun doit avoir le prénom de quelqu'un d'autre dans la classe. Il faut garder secret ce prénom. L'idéal est de se placer en cercle dans un espace regroupement ou dans une salle de sport.

Le but du jeu est de faire deviner à tout le monde le nom du camarade qui figure sur l'étiquette. Pour ce faire, les E peuvent utiliser la formule « Je vais vous parler d'un garçon (ou d'une fille) qui... » ou « Il s'agit d'un garçon qui... »

Le M écrit au tableau les renseignements qu'il est possible de donner si on les connaît :

- garçon/ fille
- âge
- classe (dans le cas d'une classe à plusieurs niveaux)
- loisirs préférés
- pratique d'un sport
- trait de caractère (timide, joyeux, bavard...)
- lieu d'habitation

- couleur des cheveux / des yeux / de la peau
- lunettes / bijoux
- emplacement dans la classe



Si personne ne trouve ou si on ne connaît rien du camarade on peut donner des indices en fonction de la couleur des vêtements ou de la place dans la classe.

Il est aussi possible de distribuer les étiquettes avant une récré pour que durant la récré, on puisse se renseigner davantage sur la personne.

Le maître participe au jeu (prévoir une étiquette)

Préciser qu'il ne faut pas regarder la personne décrite au moment du jeu ce qui donne aux autres l'emplacement de l'enfant. Le but est de mieux connaître un(e) camarade et donc de privilégier les indices non visuels.